

D. Juan Carlos Alonso.  
Presidente de AEGAL.

Madrid, 10 de julio de 2017

Estimado D. Juan Carlos:

Te escribo para señalarte, dentro de un balance global positivo de las actividades del WorldPride 2017, nuestra disconformidad con lo sucedido en la Gala de Clausura en el momento de conmemoración de Jerusalén como ciudad organizadora del WorldPride en 2006. Durante el evento se produjo una vinculación directa entre la ciudad de Jerusalén y el Estado de Israel, al aparecer banderas de este Estado e incluso un video promocional de su capital, Tel Aviv.

Como ya te había señalado en mi carta del pasado 19 de junio, tanto Naciones Unidas como la comunidad internacional rechazan el intento de Israel de anexionarse la ciudad de Jerusalén como parte de su Estado. Hay resoluciones de Naciones Unidas que declaran contrario al Derecho internacional cualquier medida, política o acción en ese sentido, incluyendo por supuesto la citada pretensión de capitalidad. La normativa internacional obliga al resto de Estados a no reconocer ni legitimar tales acciones. Prueba de ello es que las embajadas -incluida, por supuesto, la española- están situadas en la ciudad de Tel Aviv, capital de Israel, y no en Jerusalén.

Por tanto, los hechos acaecidos en la Gala de Clausura en relación con la ciudad de Jerusalén (la presencia de una bandera israelí y la emisión de un vídeo promocional de este país) son contrarios al Derecho internacional de los derechos humanos. Que esta vulneración de la legalidad internacional se haya producido en el espacio público de la ciudad de Madrid y en un evento en el que ha participado el Ayuntamiento de Madrid es motivo de rechazo. Igualmente, nos preocupa que intereses comerciales lucrativos se antepongan al cumplimiento de la legalidad internacional y los derechos humanos, cuyo respeto es una bandera de este Gobierno municipal.

Finalmente, quiero aprovechar la ocasión para agradecer a BDS Comisión Pinkwashing, a FELGTB, a COGAM, a la Plataforma 28J y al resto de organizaciones LGTBI su compromiso con los derechos humanos, el respeto a la legalidad internacional y su denuncia de prácticas que invisibilizan al pueblo palestino y sus derechos internacionalmente reconocidos.

Un cordial saludo,

